

Medieninfo

Neue Professur für Halbleiterphysik an der FH Lübeck

Dr. rer. nat. Markus Riotte ist Physiker und neuer Professor im Fachbereich Angewandte Naturwissenschaften (AN) an der Fachhochschule Lübeck (FH Lübeck). Ab dem Sommersemester 2016 ergänzt Professor Riotte die Lehre in der Physikalischen Technik im Fachbereich AN mit den Gebieten der Halbleiterphysik und Technologie.

Bis zu seinem Eintritt in die FH Lübeck war Riotte für den Bereich der optischen Wafer Inspektion bei einem der weltgrößten Hersteller von diskreten Halbleiterbauelementen und passiven elektronischen Bauteilen am Standort Itzehoe in Schleswig Holstein zuständig.

Der gebürtige Saarländer studierte Physik in Karlsruhe und Grenoble (Frankreich) und befasste sich anschließend mit Synchrotron Charakterisierungsmethoden für Halbleiter Bauelemente. Nach Abschluss der Promotion am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) folgten diverse Industrietätigkeiten im Bereich der Halbleiterphysik.

Auf diesem Gebiet will sich Dr. Markus Riotte in der Lehre besonders in gemeinsamen Kooperationsprojekten zwischen Lübecker Studierenden und der regional ansässigen Wirtschaft/Industrie engagieren.